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松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会
中　村　俊　一青少年育成委員長

　12月とは思えないほどの暖かさの中、第20回松山中央ライオンズカップ中
学生女子ソフトボール大会が開催されました。選手99名、ライオンズメンバー
37名が参加しての事業となりました。
　第20回の記念大会にふさわしく、接戦が繰り広げられ、７試合中５試合
が３点以内のゲームで、観ている方も手に汗握る好ゲームとなりました。ま
た、運営側としては、山田会長自ら誘導棒で交通整理を行うなどしてもらい、
試合の補助を含めてよく出来たのではと思います。選手達は大きなけがもな
く、試合後はいろんなユニフォームが混ざり合い写真を撮るなどし、将来的
ビジョンの思い出や記念になる大会に、そして伊予銀行ソフトボールチームによるソフトボール教室で
は憧れの選手に指導してもらい、集団行動の規律を学び、成果を上げることの喜びも学ぶことが出来た
と思います。



http://www.iyobank.co.jp/
〒790-8514 松山市南堀端町1番地

（戸梶直美）

（渡部　誠）

（守屋浩二）

（木原光一）
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『外国人技能実習生支援依頼のドネーション報告』
楠　田　善　久教育・国際委員長

　12/13、12/20に依頼のドネーションをクラブメンバーに依頼し、例会時に
持参してもらいました。当日はクラブメンバーの娘さんの思い出が詰まった
衣服を提供していただいたり、ダイエットをして着れなくなった衣服を提供
していただいたりして有難い事に300着を超える衣類が集まりました事をご
報告させていただきます。
　ご協力ありがとうございました。



新崎住宅設備株式会社
きれいな水と文化のあふれる街づくり

松山市井門町 81番地５
TEL（089）957－5413

「水まわりのリフレッシュで明るくさわやかな毎日を！」

（高橋孝子）

（新崎　勉）

（髙橋正人）
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合　田　　　礼MC・IT委員長

　12月９日、小野中学校で過去９回の授業で学んできた防災の知識を家族に
伝える「命のはがき」を書く授業が行われ、山田会長と見学に行ってきました。
生徒の皆さんは、災害が発生したときはすぐに避難することや、避難する際
に持ち出す非常持ち出しバッグを事前に用意しておくことなど、大切な人が
身を守るために必要な知識を皆で共有していました。
　班ごとで代表の生徒が書いたことを発表し、家族と防災について話す時間
をつくることや、災害時には困っている人を助けたいといった内容が紹介さ
れていました。家族全員にはがきを書いたという生徒は、『助け合うことは大
事ですが、まずは自分の命を守ってほしい』と書いていました。『災害時には近所の人にも声をかけなが
ら身を守っていきたいです』と話していました。
　防災に対して高い意識をもつ、良いきっかけになったのではないかと思います。

命のはがき
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１月の誕生人から一言…１月の誕生人から一言…
山本　　純 1947（昭和22年）1月15日生

「健」　今年の目標をいま流行りの漢字一文字で表
してみました。

15日で喜寿を迎え（数え年） ありきたりですが「健
康第一！」

いつまでも元気で大酒が飲めるように・・・・・と。
　年末に一年を振り返っても「健」と言えるよう

にしたいと思います。
（でも、節制はしないと思いますが？）

佃　　浩三 1959（昭和34年）1月 1日生

新年明けましておめでとうございます。元旦に誕
生日を迎えました。

2023年は新時代に向けた変化の途上。新しい考え
方やスタイルに目を向けて時代の波に乗って行きま
す。新しい流れに身を任せて楽しむことが幸せを手
にするコツだと思っています。

今年も変わらぬご愛顧をよろしくお願い申し上げ
ます。

山﨑　忠志 1963（昭和38年）1月 2日生

新年あけましておめでとうございます。
１月２日で60歳になりました。
月日が経つのは早いもので、子供たちから還暦を

祝ってもらう日が来るなんて思ってもいませんでした。
娘からは「長生きするためにはもっと痩せないと

…」と言われてしまいました。
今年は本気でダイエットしないといけないようです。
皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

戎　　　潤 1967（昭和42年）1月 8日生

８日で56歳となります。
最近、新社会人になった時の上司や高校生の時の

担任の年齢が今の私よりも若かったことに気づきま
した。

あの頃はすごく大人に思ってた年齢を超えている
ことに軽くショックを受けました。

今現在、私はそのような大人に見られているのだ
ろうか？もっと成長しなければならない。

そういう事を考える今日この頃です。

守屋　浩二 1981（昭和56年）1月22日生

皆さま
お世話になっております
本年も何卒、宜しくお願い申し上げます

今年で42歳となり、娘は成人式を晴れて迎え、春
から就職、息子も大学受験の時期と心機一転の年で
はありますが今年一年も公私ともに有意義に過ごせ
るように顔晴ります！！

戸梶　直美 1964（昭和39年）1月11日生

先日、コロナ禍であれもこれもしんどいしんどい
と言っている私にある方から「直美ちゃん、入りを
量りて出るを制すやで」と一言！確かに日々の生活
に流されてザルザルになっていました。59歳の一年
間をコロナに振り回されないで、質素倹約、温良恭
倹に勤め、心豊かな還暦を迎えたいと思います。コ
ロナでライオンズを欠席していた間に、お話したこ
とのない方、お顔とお名前が一致しない方がいらっ
しゃいます。これからはできる限り出席しますので、
皆様どうぞよろしくお願いいたします。

渡部　　誠 1967（昭和42年）1月30日生

仕事柄、皆様の前に実体を見せなくなり、はや２
年半余り、ライオンズ活動もできず今年も年をとる
形となりました。もはや幽霊メンバーとなりつつあ
りますが・・・。職業柄まだまだ油断はできない状
況ですが、今年こそは実体として皆様の前に登場で
きると信じておりますのでよろしくお願いいたしま
す。

廣江　和男 1948（昭和23年）1月30日生

後期高齢者に仲間入りしました。
運転免許の認知機能検査に始まり、80歳の壁に向

かって一歩一歩と近づいているところです。
どんな世代の人も自分の年齢を実年齢より、12～

３歳くらい下に感じているそうです。
それに習って、体力維持の為に何か運動をしよう

かと思っている、今日この頃です。

伊賀上竜也 1959（昭和34年）1月 8日生

明けましておめでとうございます。旧年中は皆様
お世話になりました。

皆様同様に私もコロナコロナに明け暮れた一年で
した。満足に人にも会えず会食も制限

され息子もコロナに感染した難しい年でした。し
かしながら入会も13年目を迎え体力

の衰えを感じながら、もうひと踏ん張り頑張って
みようと心を新たにしております。

本年も宜しくお願い致します。

高橋　孝子 1963（昭和38年）1月22日生

新年あけましておめでとうございます。
何回目かの年女です。…あらっ還暦ってバレてま

したね（笑）
もの静かで繊細で寂しがりやのうさぎ年です。
１月なので寅の性格も大半占めてると思います

が！(^^)！
「兎の上り坂」のごとく夢に向かってピョーンと

行きたいものです。
平均寿命まであと28年、尽きるまで飛んでるよう

な気がします。
こんな私ですが、今年もどうぞよろしくお願いし

ます。

篠原　紀子 1968（昭和43年）1月 8日生

明けましておめでとうございます。本年もどうぞ
よろしくお願い致します。

１月８日55歳の誕生日を迎えました。ゾロ目でな
んだかおめでたい気分になりました。

四捨五入すれば60歳ですが、まだまだ未熟おぼつ
かない。目標とする六十の姿に到達できるよう、あ
と５年、一年一年積んで重ねていくように大切に過
ごして行きたいと思います。

武智　　慧 1983（昭和58年）1月27日生

今年で40歳、ライオンズは10年目になりました。
10周年のシェブロン・アワードいただきました。昨
年はあまり精力的に活動できませんでしたので、今
年はライオンズクラブ活動を精一杯取り組もうと思
います。今年も、よろしくお願いします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言　
２．出欠調査　　　　　22名中18名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２】
５．会計報告（12月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ７】　　≫松浦会計より報告
６．審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ８－Ｐ13】 ……………【会 計 ・ 会 計 監 査】
　　≫　松浦会計より説明→村上会計監査より監査報告【審議】→【承認】
　⑵　交代会員について【Ｐ14】 ………………………………………………【会 員 会 則 委 員 会】
　⑶　新会員推薦について【Ｐ15】 ……………………………………………【会 員 会 則 委 員 会】
　　≫　近藤会員会則委員会より（２）（３）説明【審議】→【承認】
　⑷　創立記念例会決算書（案）について【Ｐ16－Ｐ20】 …………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　第一回会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ21－Ｐ23】
　　　……………………………………………………………………………【会員交流増強委員会】
　　≫　近藤会員交流増強委員長より説明【審議】→【承認】
　⑹　「外国人技能実習生支援」決算書（案）について【Ｐ24－Ｐ27】
　　　………………………………………………………………………………【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明【審議】→【承認】
　⑺　『わくわく　どきどき　防災い・ろ・は』決算書（案）について【Ｐ28－Ｐ32】
　　　………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑻ 　第20回『松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会』決算書（案）につい

て【Ｐ33-Ｐ49】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】 ………………【青少年育成委員会】
　⑼　子供食堂予算書（案）について【Ｐ50】 ………………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明　
　　≫ 　山田会長より補足説明 今期が始まる前に新規事業として子ども食堂の支援を検討し

た際「松山さかのうえ子ども食堂」の代表の方にいろいろお話を伺い大変お世話になり

ました。新規事業としては成立しませんでしたが、その時のご縁で支援先として決めま
した。【審議】→【承認】

　⑽　１Ｒ－２Ｚ合同例会登録料について
　　■ 日　　時　2023年２月24日㈮　　受付　18：00～18：30　　例会　18：30～21：00
　　■ 場　　所　ANAクラウンプラザホテル本館４階 ダイヤモンドボールルーム
　　■ 登　録　料　7,500円
　　■ 参　加　者　１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑾　その他
　　≫　山田会長より　標準クラブ組織図参照（ライオンズ役員必携より）
　　　 　理事会とはどういう立場で何をすべきなのか改めて考えました。理事会は会社でいう

と取締役会にあたります。いままでの理事会は審議事項を通す場というスタンスで私も
やっていましたが、会社の取締役会のように、この理事会では運営面や事業面での改善
点や新たにやってみたいこと等、どんどん発言していただいてこの場で大いに話し合い、
クラブが少しでも良い方向に行くことが一番だと思います。

　　　　残り半年ですが、今年の初めにみなさんにお話したいと思い用意しました。
７．報告事項
　≫　太幹事より報告
　　・ 本日コロナ感染者が過去最多の5219人の発表がありました。１月のゴルフ委員会ではゴ

ルフは予定どおり行い懇親会は中止としていましたが、井上ゴルフ委員長よりゴルフも
中止の方向で考えているとのことです。

　　・ 私事ですが、１月第一例会は仕事の都合で欠席します。代理は立てて滞りなく進めます
のでよろしくお願いします。　

８．閉会
　（１R-GAT・GMA・会則委員）　  Ｌ山本宗宏
　（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、Ｌ池田
　　　　　　　Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、Ｌ山本（幸）
　　　　　　　Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、Ｌ小森谷
　（オブザーバー）
　　　　　　　Ｌ加藤、Ｌ村上、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ楠田、Ｌ中村、L仲宗根
　　　　　　　　　　は欠席者

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第７回理事会 ● 2023年₁月 ５ 日㈭　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
５．モナークシェブロンアワード贈呈
　　（在籍20年）　（2022年10月）　Ｌ服部　勲　　Ｌ河本圭仁
　　　　　　　　（2022年12月）　Ｌ近藤　猛
　　　　　　　　（2023年２月）　Ｌ仙波重樹
　　（在籍15年）　（2022年８月）　Ｌ伊藤英樹
　　　　　　　　（2023年１月）　Ｌ太　亨哲
　　　　　　　　（2023年７月）　Ｌ中岡富茂
　　（在籍10年）　（2023年１月）　Ｌ藤田裕司　　Ｌ和泉光浩
　　　　　　　　（2023年４月）　Ｌ佃　浩三　　Ｌ栗山純造
　　　　　　　　（2023年７月）　Ｌ武智　慧
　　　　　　　　（2023年８月）　Ｌ藤野祐一
　　　　　　　　≫　代表で服部さんより挨拶
６．オンライン外部卓話
　南三陸町　元消防士　菅原文雄様
　題目：「東日本大震災語り部　～私が体験した東日本大震災～」
　≫ 　中村さんより質問　東日本大震災の体験を風化させない為に私達はどうすればよいか？
　　　今後起こり得る南海トラフ地震に向けてどういう備えをすればよいか？
　≫ 　菅原様より　一人ひとりがいのちを守る心を常に持つことが一番大切です。いのちを守

るため、自治体，地域，個人が、日頃から災害に備え正しい知識を持って訓練をし、早い
行動、安全な場所へ避難できるよう備えておくことが大事です。

７．幹事報告　　≫無
８．委員会報告　≫太幹事より報告
　１）愛媛マラソンについて………………………………………………【環境保全・公衆委員会】
９．テールツイスターの活躍　　　　　≫時間の都合により無し
10．ファイン･ドネーションの報告　　　≫松浦会計より報告
11．出席率の報　　　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告　
　　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席74名欠席31名出席率70％

12．閉会ゴング 
13．‘また会う日まで’合唱
14．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第1394回例会 ● 2022年12月20日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝い（１月） 　
　　Ｌ佃（１日）、Ｌ山﨑（２日）、Ｌ伊賀上（８日）、Ｌ篠原（８日）、Ｌ戎（８日）
　　Ｌ戸梶（11日）、Ｌ山本（純）（15日）、Ｌ高橋（孝）（22日）、Ｌ守屋（22日）
　　Ｌ武智（慧）（27日）、Ｌ廣江（30日）、Ｌ渡部（30日）
　≫　代表で廣江さんより挨拶
６．喜寿御祝　　Ｌ山本　純　　　　　　　　≫山本淳さんより挨拶
７．還暦御祝　　Ｌ山﨑忠志　Ｌ高橋孝子　　≫高橋孝子さんの代読で篠原さんより挨拶
８．プログレスＭＪＦ献金（12月）ピンの贈呈　　Ｌ河本圭仁（２回目）≫河本さんより挨拶
９． 審議事項
　⑴　上半期決算報告及び監査報告案について【Ｐ３－Ｐ８】 ……………【会 計 ・ 会 計 監 査】
　　≫　松浦会計より説明→村上（泰）会計監査より報告【審議】→【承認】
　⑵　交替会員について【Ｐ９】 ………………………………………………【会 員 会 則 委 員 会】
　⑶　新会員推薦について【Ｐ10】 ……………………………………………【会 員 会 則 委 員 会】
　　≫　近藤会員会則委員長より⑵⑶説明【一括審議】→【承認】
　⑷　創立記念例会決算書（案）について【Ｐ11】 …………………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　第一回会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ12】 ……【会員交流増強委員会】
　　≫　近藤会員交流増強委員長より説明）【審議】→【承認】
　⑹　「外国人技能実習生支援」決算書（案）について【Ｐ13－Ｐ14】 ……【教育・国際委員会】
　　≫　楠田教育・国際委員長より説明【審議】→【承認】
　⑺　『わくわく　どきどき　防災い・ろ・は』決算書（案）について【Ｐ15－Ｐ16】
　　　 ………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　⑻　第20回『松山中央ライオンズカップ中学生女子ソフトボール大会』決算書（案）について
　　　【Ｐ17-Ｐ18】 ………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　⑼　子供食堂予算書（案）について【Ｐ19】 ………………………………【青少年育成委員会】
　　　≫　中村青少年育成委員長より⑺⑻⑼説明【一括審議】→【承認】
　⑽　１Ｒ－２Ｚ合同例会登録料について
　　■日　　時　2023年２月24日㈮　受付　18：00～18：30　　例会　18：30～21：00
　　■場　　所　ANAクラウンプラザホテル本館４階 ダイヤモンドボールルーム
　　■登　録　料　7,500円
　　■参　加　者　１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏
　　　≫　太幹事欠席の為松浦会計より説明　【審議】→【承認】
10．報告事項
　砥部ライオンズクラブ第23回チャリティゴルフコンペのご案内【Ｐ20】
　　■開催日時　令和５年３月17日㈮　AM８：00スタート
　　■場　　所　松山ゴルフ倶楽部    ＴＥＬ（089）966－2100
　≫　太幹事欠席の為松浦会計より報告

■第139５回例会 ● 2023年12月10日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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11．委員会報告
　　①１月11日㈬　18：30～ラ・テラッツァ ➡ 書面委員会に変更 ………【青少年育成委員会】
　　②１月12日㈭　18：30～サムライダイニング盃 ➡ 16：00～事務局会議室に変更
　　　 ………………………………………………………………………………【社会福祉委 員 会】
　　③１月13日㈮　18：30～サムライダイニング盃 ➡ 書面委員会に変更 【教育・国際委員会】
　　④１月16日㈪　18：30～笠組 ➡ 15：00～事務局会議室に変更 ………【会員・会則委員会】
　　⑤１月17日㈫　18：30～かぶき ➡ 16：00～事務局会議室に変更 ……【計画・出席委員会】
　　⑥１月18日㈬　18：30～ハルピン ➡ 書面委員会に変更 …………【環境保全・公衆委員会】
　　⑦１月26日㈭　18：30～笠組 ➡ 書面委員会に変更 ……………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　⑧１月27日㈮　18：30～サムライダイニング盃 ➡ 書面委員会に変更 …【財　務　委 員 会】
　　　≫　太幹事欠席の為松浦会計より報告
⑨12月献血活動結果について ……………………………………………………【保 　 健 　 委 員 会】

実施年月日 実施場所 計画
人数 献血者数

令和４年12月１日㈭ 松山赤十字病院 50名 受付56名　400mL　50名　不採血6名

令和４年12月５日㈪ コープえひめ商品センター 10名 受付10名　400mL　 9名　不採血1名

令和４年12月６日㈫ ＤＣＭ株式会社
西日本店舗サポートオフィス 28名 受付25名　400mL　24名　不採血1名

令和４年12月10日㈯ 生活協同組合コープえひめ
コープ余戸 60名 受付64名　400mL　60名　不採血4名

令和４年12月17日㈯ 生活協同組合コープえひめ
コープ久米 53名 受付34名　400mL　28名　不採血6名

⑩２月献血活動について…………………………………………………………【保 　 健 　 委 員 会】

　実施日 実施時間 計画
人数 実施場所

令和５年２月８日㈬ 14：00～16：30 13名 四国電機㈱（愛媛県松山市生石町450番地4）

　≫　太幹事欠席の為松浦会計より報告
12．テールツイスターの活躍　　　　　≫池田テールツイスターの活躍
13．ファイン・ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
14．出席率の報告　　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席76名欠席29名出席率72％
15．閉会ゴング　
16．’また会う日まで’合唱
17．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

◆ 令和 4 年12月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　 菅原さんありがとうございました。
☆Ｌ佐々木　勲　 いいお年をお迎え下さい。
☆Ｌ宮川　晶子　 タイガは入院中です。
☆Ｌ河本　圭仁　 今年もお世話になりました！
☆Ｌ太　　亨哲　 良いお年を
　Ｌ丹下　靖憲　 菅原さん卓話ありがとうございました。
　Ｌ兵頭　好喜　 モナークシェブロンアワード受賞おめでとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　 今年もお世話になりました。
　Ｌ山本　幸治　 菅原先生卓話ありがとうございました。
　Ｌ早川　義仲　 外部卓話ありがとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　 いよいよ年の瀬です。皆様１年お世話になりました。
　Ｌ井上　　光　 ゴルフ遠征参加宜しくお願いします。
☆Ｌ松浦　龍也　 本年もお世話になりました。来年もよろしくお願いします。
　Ｌ戎　　　潤　 １年間ありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。
　Ｌ米田衣美子　　寒くなってきました。みなさん元気に年末を過ごせますように。
　Ｌ藤岡　久実　 今年最後の例会になりました。
　Ｌ池田　博英　 寒いですね
　Ｌ小倉　圭二　 一年間お世話になりました。
　Ｌ中岡　富茂　 2022年お世話になりました。
　Ｌ合田　　礼　 今年も１年間ありがとうございました。
　Ｌ村井　　剛　 今年一年間ありがとうございました。
　Ｌ佃　　浩三　 ソフトボールお疲れ様でした。今年もあと10日頑張ります。
　Ｌ美濃　欽也　 年の瀬よいお年を！
☆Ｌ新崎　　勉　 貴重なご講演ありがとうございました。皆様良いお年を

　Ｌ大西　安子　 皆様よいお年をお迎え下さい。
　Ｌ篠原　紀子　 今年もお世話になりありがとうございます。
　Ｌ服部　　勲　 モナークシェブロンアワード頂きました。
　Ｌ両田　　晃　 喜井さんゴルフ優勝おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　 菅原様外部卓話ありがとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 衣装ドネーションありがとうございました。
　Ｌ中田　天平　 １年間おつかれさまでした。来年も宜しくお願いします。
　Ｌ和泉　光浩　 今年１年大変お世話になりました。
　Ｌ大川　耕三　 寒くなってきましたので、気を付けましょう
☆Ｌ戸梶　直美　 来年もどうぞよろしくおねがいします。
　Ｌ二宮　章暢　 今年も大変お世話になり有難うございました。
　Ｌ小森谷ケララ　よいお年をおむかえください。
　Ｌ井上　和弘　 今年１年（入会からは３ヶ月ですが）ありがとうございました。
　Ｌ宮内　美加　 今年最後に例会となりました。いろいろお世話になりました。
　Ｌ韓　　雪峰　 真冬になりました。
　Ｌ中村　俊一　 今年も大変お世話になりました。
　Ｌ堀田　　学　 今年もお疲れ様でした。
　Ｌ島田　省吾　 今年もお世話になりました。
　Ｌ増見　和幸　 年末ですが頑張っています。
　Ｌ大西　知人　 よいお年を
　Ｌ盛重　泰輔　 今年１年お世話になりました。
　Ｌ中野　泰誠　 例会ありがとうございます。

☆出席率         70％
☆ファイン     1,100円
☆ドネーション  115,000円

◆ 令和 ５ 年 1 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　 本年もよろしくお願いいたします。
☆Ｌ佐々木　勲　 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
☆Ｌ宮川　晶子　 タイガが退院しました。もるるも嬉しそうです。
☆Ｌ河本　圭仁　 あけましておめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　 新年おめでとうございます。
　Ｌ吉田　文彦　 ７回目の年男です
　Ｌ兵頭　好喜　 新年、１月生の皆さん、山本純、山﨑、高橋さんお目でとうございま

す。
　Ｌ山本　宗宏　 新年明けましておめでとうございます。又、純さん喜寿、山﨑さん高

橋さんの還暦おめでとう
　Ｌ近藤　　猛　 あけましておめでとうございます。
☆Ｌ山本　幸治　 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。
　Ｌ大西千恵春　 明けましておめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　 新年明けましておめでとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　 新年明けましておめでとうございます。
☆Ｌ松浦　龍也　 明けましておめでとうございます。
☆Ｌ喜井　茂雅　 ゴルフ委員会優勝させて頂きました。
　Ｌ戎　　　潤　 本年も宜しくお願い致します。　
　Ｌ小倉　圭二　 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ田村　美恵　 あけましておめでとうございます。
　Ｌ伊藤　憲司　 本年もよろしくお願いします。
　Ｌ中岡　富茂　 明けましておめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　 おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　 明けましておめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　 本年もどうぞよろしくお願いします。
　Ｌ佃　　浩三　 一日でも早く５類になりますように
　Ｌ山本　　純　 喜寿のお祝いありがとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　 新年明けましておめでとうございます。新しい年が皆様に取ってより

良い年でありますように
　Ｌ服部　　勲　 今年も宜しくお願い致します。

　Ｌ篠原　紀子　 本年もよろしくお願い致します。
　Ｌ光田　恵之　 新年明けましておめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 あけましておめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
　Ｌ大政　大祐　 あけましておめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　 喜寿山本さん　還暦山﨑さん高橋さん　おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　 皆様　新年明けましておめでとうございます。2023年、すてきな一年

でありますように・・
　Ｌ中田　天平　 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ和泉　光浩　 明けましておめでとうございます。
　Ｌ藤田　裕司　 本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ久保美代子　 あけましておめでとうございます。今年も楽しくお願いします。
　Ｌ大川　耕三　 喜寿、還暦のみなさんの若いことに
　Ｌ稲森　和行　 皆様、あけましておめでとうございます。
　Ｌ村上　泰久　 本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ二宮　章暢　 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。
　Ｌ小森谷ケララ　 あけましておめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　 コロナが流行っておりますが、気を付けて下さい。本年も宜しくお願

い致します。
　Ｌ韓　　雪峰　 １月ご誕生日の方へおめでとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　 今年も宜しくお願いします。
　Ｌ増見　和幸　 2023年もよろしくお願いします！
　Ｌ島田　省吾　 今年もよろしく～
　Ｌ堀田　　学　 今年もよろくお願いいたします。
　Ｌ髙岡　勇吉　 おめでとうございます。今年１年よろしくお願いします。
　Ｌ中村　俊一　 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
　Ｌ中野　泰誠　 新年おめでとうございます！

☆出席率         72％
☆ファイン       500円
☆ドネーション  141,000円
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村　上　雄　二

　株式会社伊織の村上雄二です。
　おかげさまで入会させていただき３ヶ月が経ちました。
　自己紹介と宣伝になりますが、東京に「シン・エヒメ」という愛媛のアンテナショッ
プを運営しており、来月で５周年を迎えます。
　「世界中を愛媛の虜にする！」「愛媛の次世代のファンをつくる！」という大きな
志を掲げての船出ではありましたが、早々に新型コロナ感染が拡がり、焦点を当て
ていた東京オリンピックでのインバウンド集客もなし、大変な状況が続きました。
　一方で想定外の嬉しい動きも。
　首都圏在住者の地方への関心が着実に高まっていることを、ここ数年実感するこ
とが増えました。愛媛関連の情報誌等も店頭で配布しているのですが、すぐになく
なります。先日も、鎌倉在住の友人夫婦から愛媛への移住を相談されたところです。
　私共ができることは本当に小さなことではありますが、一人でも多くの方が愛媛
に興味を持ってくださるように、チャレンジを続けていきたいです。
　最後に、このお店の「シン・ボッチャン」というイメージキャラクターを紹介さ
せてください。
　私がこだわったのは、愛媛県の形をしたヘアースタイル。
佐田岬が若干短めなのはご愛敬ということで。。

№640　2023（令和 ５年）₁月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山田　　哲
◆幹　事／太　　亨哲
◆MC・IT委員長／合田　礼
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

12月15日木曜日晴れ奥道後ゴルフクラブ。同伴メンバーは大川さん、橋本
さん、両田さでした。天候に恵まれ、メンバーに恵まれ、運にも恵まれ楽し
くラウンドすることができました。スコアは93点と程々ではありましたがハ
ンディキャップの恩恵もあり2022年最後のゴルフ委員会で優勝することが
でき良い一年の締めくくりになりました。
これからもゴルフlifeを楽しんでいきたいと思います。ライオンズの皆様、
ゴルフ委員会の皆様、副賞の防災グッズをわざわざ会社まで届けてくださっ
た山田会長、晴れやかな機会を作っていただきありがとうございました。今
後ともよろしくお願いいたします。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
12/15㈭ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　喜井  茂雅

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

喜井茂雅
佐々木勲
村井　剛
仙波重樹
橋本和範

46
46
49
48
48

47
48
46
54
55

9３
94
95
10２
10３

２4.0
２4.0
２4.0
２9.0
３0.0

69.0
70.0
71.0
7３.0
7３.0

　表紙の車両は、今から31年前の平成３年（1991年）に発売された、日産　Y32型グロリア・グランツーリスモ。
セドリックとしては８代目、グロリアとしては９代目のモデルで、丸目４灯のグランツーリスモ、角目２灯の
ブロアムのラインナップで発売されていた。ゴージャスなブロアム系、スポーティなグランツーリスモと、そ
れぞれコンセプトがはっきり分かれていて、特にグランツは当時のベントレーにも似た雰囲気の顔つきをして
いて、中古車になってから若者から絶大な人気を誇った。ちなみに、わたしの２台目の愛車で、周りはみんな
がグランツだったので、あえてブロアム系に乗っていました。この年代の日産車がやっぱりカッコイイですね。
懐かしい（笑）� （写真https://gazoo.com）
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 近  況  報  告 近  況  報  告


